

Pelea en municipio de Hualpén dejó a un hombre con fractura

El origen de la situación tiene versiones contrapuestas que serán investigadas.

Un hombre resultó con una fractura en la cabeza tras participar en una violenta pelea ocurrida en la Municipalidad de Hualpén.

El hecho ocurrió el pasado jueves, cuando cuatro trabajadores del municipio se vieron involucrados y hasta el momento hay versiones encontradas sobre el origen de la pelea.

Por un lado, se denuncia el robo de combustible a la corporación municipal, mientras que la otra versión habla de una persecución política a quienes apoyan a la actual administración.

Mauricio Contreras fue la persona que resultó con una fractura en su cabeza, quien fue trasladado hasta la Asociación Chilena de Seguridad de Concepción.

Según Mabel Toro, presidenta de una de las asociaciones de funcionarios municipales, el ataque habría sido planificado y detonado por factores políticos, lo que fue confirmado por Contreras.

La otra versión habla de un supuesto robo de petróleo que habrían detectado los funcionarios Gerónimo Briones y Carlos Rubilar.

Según el abogado de los funcionarios, Hans Laurie, las agresiones habrían comenzado por parte de Mauricio Contreras y su hermano Roberto, quienes fueron encarados y acusados por el robo de combustible.

El municipio realizó una denuncia ante el Ministerio Público solicitando que se inicie una investigación criminal para esclarecer las causas de la pelea.



ARCHIVO

El hecho involucró a cuatro trabajadores del municipio.